

児童館 こどものひひば



ママといっしょ

南児童館では、22年度、大勢のお母さん方に参加していただき「ママといっしょ」が始まりました。



の事や気になる事を話題としました。
「いつから牛乳を飲ませてい
いか」「便秘ぎみで困る」「トイ
レットトレーニングをどうした
らいいか」など多くの話が、お
母さん方から聞かれました。

西児童館では、4月22日に「ドッジボール大会」を行いました。当日はあいにくの雨模様でした。

ドッジボール大会



たが、プレイルームを使って、元気な子ども達は大好きなドッジボールを樂しみました。

飛んでくるボールにあたらな
いように右へ左へ上手によけな
がら、大きな歓声をあげていま
した。

6月の行事予定

南児童館

- ・ママといっしょ
- ・ドッジボール大会
- ・ママといっしょ
- ・1本げた競争
- ・ママといっしょ
- ・ダーツで遊ぼう
- ・ママといっしょ
- ・みんなでクッキング

3日(木) 7日(月) 14日(月)
10日(木)

- 西児童館
- ・ちびっこ広場
- ・じゃんけんゲーム
- ・絵本の読み聞かせ
- ・ちびっこ広場
- ・ドッジボール大会
- ・手作りクッキング
- ・避難訓練

30日(水) 23日(水) 21日(月) 18日(金) 16日(水) 10日(木) 4日(金)



前半は体を動かしたり手遊びをしたり楽しく遊びました。後半の「しゃべり場」では、食事を

も町建設環境課の方々のご協力をいただき実施することができました。今回も桜満開の時期。3年生による権現堂調整池の清掃活動も、伝統的な行事となりました。今回

桜満開の時期。 「輝く」五霞中の生徒 ボランティア運動

五霞中学校



うゴミ拾い。五霞中の最上級生となつた最初の取り組みとともに、この風景は五霞中の良き伝統と校風です。



今年度、五霞中では、「五つのかすみ」と称して、学校教育目標をもとに、合い言葉を決めました。かすみの「か」には、「輝く生徒」「考える生徒」「賢い生徒」「感動を与える生徒」「限りなく伸びる生徒」の五つがあります。今回のボランティアもこの五つのかすみをしっかりと意識して取り組みました。



そして、今後も子どもたちの輝く場面、考える場面、感動を与える場面が積み重なつてほしいです。